
Ata da Reunião do Conselho Municipal de Saúde de Pedreira realizada na 

Câmara Municipal de Pedreira em 26 de Setembro de 2019 

 

Aos vinte e seis dias do mês de setembro de dois mil e dezenove, nas 

dependências da Câmara Municipal de Pedreira, sito na Rua Professor João 

Alvarenga, n° 75 – Centro, às quatorze horas e trinta minutos, realizou-se 

reunião do Conselho Municipal de Saúde, aberta a população, com a presença 

dos senhores Conselheiros e demais participantes, que assinaram o livro de 

presença. Efetuada a leitura da Ata anterior, a mesma foi considerada 

aprovada por unanimidade sem emendas. Na pauta: Audiência Pública 

referente ao relatório detalhado do segundo quadrimestre de 2019 do Município 

de Pedreira, onde o agente administrativo Paulo Dorigatti apresenta os 

números para os Conselheiros. Finalizando a parte de prestação de contas, dá-

se início aos assuntos do Conselho: Justificativa da ausência de Eduardo 

Pazini. Enfermeira Isabel inicia a fala informando sobre a Campanha Outubro 

Rosa, que será sábado dia 05/10/19 das 08h às 12h na Praça Ângelo Ferrari, 

oferecendo ao público: testes rápidos para detecção de HIV, Sífilis, Hepatite B  

e C, solicitação de exames de Papanicolau, Ultrassom Transvaginal e 

Mamografia, Vacinação, Palestras, Atividades Físicas, Corte de Cabelos e 

Pintura de unhas e Massagem Relaxante. Além disso, os Conselheiros são 

informados que o Município será contemplado com a presença da Carreta de 

Mamografia, que ficará na cidade dos dias 04 a 08 de novembro de 2019, 

estacionada e realizando os exames, no Estádio Municipal. Enfermeira Isabel, 

ainda relata sobre as Campanhas de Vacinação – SCR e Multivacinação – que 

ocorrerá dia 19/10/19 para menores de 5 anos e dia 30/11/19 para adultos. Por 

fim, Isabel conta que o Projeto Saúde na Escola, está se desenvolvendo muito 

bem, dentro da programação estipulada. Em seguida, Presidente Ana Lúcia, 

fala sobre emendas. Primeiro, explana para os Conselheiros sobre as 

propostas nº 12081.475000/1170-39 / 12081.475000/1170-45 e 

12081.475000/1180-05 destinadas à aquisição de equipamentos e materiais 

permanentes para o Hospital e Maternidade Humberto Piva, no valor total de 

R$ 359.955,00, entretanto ela explica que há a necessidade de trocar os itens 

solicitados nas propostas por um Arco Cirúrgico, que no momento se faz de 

suma importância para o Hospital do Município. O Aparelho de Arco Cirúrgico 



tem um valor médio nacional de R$ 387.811,31, sendo assim, se o valor das 

propostas e o rendimento financeiro não forem suficientes, deverá ocorrer 

aporte financeiro municipal a título de contrapartida. Após toda a explicação da 

Presidente, o Conselho aprova por unanimidade a unificação e alteração das 

propostas indicadas, para que assim, seja possível, adquirir o Aparelho de Arco 

Cirúrgico. Ainda no assunto emendas, Presidente relata todas as verbas que a 

Saúde foi contemplada – Estaduais: R$ 550.000,00 do Deputado Chedid para 

custeio de medicamentos, R$ 300.000,00 da Deputada Célia Leão para 

equipamentos do Canil/Gatil Municipal, R$ 50.000,00 da Deputada Valéria 

Bolsonaro para Custeio, um total de R$ 900.000,00 de verbas Estaduais. 

Federal: R$ 50.000,00 do Deputado Capitão Augusto para custeio, R$ 

219.350,00 do Deputado Carlos Sampaio para aquisição de equipamentos para 

o CAPS, R$ 80.650,00 também do Deputado Carlos Sampaio para de 

equipamentos hospitalares, R$ 114.965,00 do Deputado Papa para aquisição 

de equipamentos de fisioterapia, R$ 90.000,00 também do Deputado Papa, 

para compra de equipamentos diversos, R$ 250.000,00 do Deputado Celso 

Russomano para custeio e R$ 10.400,00 do Ministério da Saúde para custeio, 

um total de R$ 815.365,00 de verbas Federais. Todas as verbas foram 

aprovadas por unanimidade pelo Conselho. Assuntos Gerais: Já se encontra 

na Secretaria os 50 tabletes para os agentes de saúde. Assim que todos 

estiverem configurados e informatizados serão entregues para os funcionários. 

As obras do PSF Santa Clara e CAPS estão em andamento, para isso o CAPS 

está tendo novo local de atendimento, em uma casa alugada, para que a 

reforma posso transcorrer de forma mais rápida e os atendimentos não sejam 

prejudicados. A previsão de entrega das obras é para final do ano. Além disso, 

o Município investiu em uma pequena reforma no PSF Triunfo e Marajoara, 

entretanto por problemas detectados na obra, os serviços foram parados e não 

se iniciarão como planejado, no PSF Marajoara, estando em transcorrer todas 

as medidas legais contra a empresa responsável pelas reformas. Sem mais 

assuntos, a presente reunião foi encerrada, cabendo a mim Secretário, a 

expedição da presente Ata, que após lida e considerada conforme, será 

assinada por mim e pela Presidente. Pedreira 26/09/2019. 

   


